
みなさんこんにちは！探究委員会 1 年生の N です。 

今回の「ABLE time」では、広島 G7 サミットで評価できた点や評価できなかった点について考えてみました！ 

広島に在る私たちだからこそ見つけられる美点や欠点。また、ネットやテレビのニュースを見て気付く美点や

欠点がありました。 

例えば、G7 サミット期間の外国人観光客が多かった、と私が個人的に感じたこと。広島のことを沢山の人に知

ってもらえたのは、美点と捉えて良いと思います。客観的なニュースでは直接的な事実を重宝されることが多

いですが、近くにいた私たちだから実感できることは確かにあります。 

物事に対する問いとは、それを見ていた距離によっても変化すると思います。「多角的な視点」を大切にして、

今後も探究活動に励みましょう！ 

 

それでは、次回の探究日誌で！た〜ん Q！！ 

 

 

こんにちは！舟入高校探究委員会二年生メンバーの H です。 

 私たち二年生は、今回の「ABLE time」で「探究テーマについての調査予定」を立てました。現在はテーマ

ごとに 3〜5 人程度のチームをつくり、学年末に行われる探究活動の発表へ向けて準備を進めています。中に

は調査のためにアンケートなどを複数回実施するなど、具体的な予定を立てたチームや、既に本やインターネ

ットの論文を読むなどして調査を進めているチームも見られました。また探究テーマは似たようなテーマでも

チームによって個性が出ているので、探究のやり方も人それぞれなのだという事を知りました。学年末の発表

がますます楽しみなりますね！ 

 それでは次回の「探究日誌」で〜！ 

 


